

## Se realizó una jornada intensiva de Salud con El PAP móvil

Escrito por

Lunes, 18 de Junio de 2012 21:29 - Actualizado Miércoles, 20 de Junio de 2012 21:31

---



El viernes 15 de junio se llevó a cabo una jornada intensiva de salud en la Expo yerba. Estuvo el PAP Móvil de Posadas, **con la consigna de facilitar las prestaciones sanitarias**, y se realizó vacunación, anticoncepción y talleres sobre la importancia del Papanicolaou. La coordinación estuvo a cargo del el Jefe de Área Programática III José Luis Cáceres Pallavidino, el doc. Néstor y la Coordinadora de promotoras de salud, Alejandra Leeb. Contó con el apoyo de la Municipalidad de Apóstoles, el Intendente Lic. Mario Viale, de Atención Primaria de la Salud de la zona sur, a cargo de la Doctora Graciela Krieger y el Director del Hospital de Área Apóstoles, Raúl Martínez.

La doctora Alejandra Carreras estuvo encargada de realizar los talleres sobre que es el Papanicolaou y “todas las preguntas que las mujeres se hacen entre ellas, si molesta si duele, si no me tengo que hacer más en tal edad” comentó la doctora que es algunas de las preguntas que se hacen y a las que se trata de responder.

El taller se realiza en el marco del programa de Prevención de cáncer uterino "un momento para hablar de PAP" pretende crear un espacio con todas las mujeres que se van haciendo el PAP para brindarles más información. Se trabaja con folletería explicativa que permite indagar, tranquilizar y evitar que las mujeres se pongan ansiosas y acompañarlas. Carreras comentó que “está bueno tener este espacio interactivo con las mujeres antes de que pasen a hacerse el PAP, así van más tranquila y contenidas”.

## Se realizó una jornada intensiva de Salud con El PAP móvil

Escrito por

Lunes, 18 de Junio de 2012 21:29 - Actualizado Miércoles, 20 de Junio de 2012 21:31

---

El PAP móvil, es un consultorio atendido exclusivamente por mujeres, donde se hace el Papanicolaou para la detección temprana del cáncer de útero

La Municipalidad se puso a disposición del equipo de salud y junto a las promotoras municipales y provinciales, buscaban a las mujeres en los barrios más alejados, para que puedan acceder a realizarse el Papanicolaou.

Angélica Benítez es del barrio 200 Viviendas y es la tercera vez que se realiza un Papanicolaou y se refirió acerca de su experiencia. La primera vez que se accedió tenía 30 años y fue en el Lacelc. Ella expresó que es muy importante asistir al médico y hacerse el PAP cada tanto, con respecto a la jornada agregó que “Me parece que está muy bueno, por qué hay muchas personas que necesitan”

Angélica comentó que cada vez que tiene oportunidad se vuelve hacer, porque sabe que es importante y porque a veces es difícil acceder a un ginecólogo.

La señora Fortunata es de colonia Apóstoles, ubicada a 8 km de la ciudad, tiene cerca de 70 años y hace mucho tiempo ya que se realizó el primer Papanicolaou. Comentó que el médico le explicó porque es importante y que tiene que hacerse con frecuencia, aunque para ella es difícil acceder ya que vive lejos. Agregó que le parece bien la medida de la municipalidad de traer en un lugar el PAP móvil, para que las mujeres puedan acceder a esta prestación sanitaria básica.

{phocagallery view=category|categoryid=419|limitstart=0|limitcount=0}